NATIONS UNIES



Conseil de sécurité

Distr. GÉNÉRALE

S/1994/664 3 juin 1994 FRANÇAIS ORIGINAL : ANGLAIS

LETTRE DATÉE DU 2 JUIN 1994, ADRESSÉE AU PRÉSIDENT DU CONSEIL DE SÉCURITÉ PAR LE SECRÉTAIRE GÉNÉRAL

J'aimerais me référer à la résolution 924 (1994) du Conseil de sécurité concernant la situation dans la République du Yémen. Au paragraphe 4 de cette résolution, le Conseil me prie d'envoyer une mission d'enquête dans la région dès que cela sera possible pour étudier les perspectives d'une reprise du dialogue entre tous les intéressés et la possibilité de nouveaux efforts de leur part pour résoudre leurs différends.

Après avoir tenu des consultations avec M. Abdel-Aziz Abdelghani, membre du Conseil présidentiel de la République du Yémen, M. Abdel-Aziz Aldali, Envoyé spécial de S. E. M. Ali Salem al-Baidh, et le Gouvernement algérien, j'ai décidé que S. E. M. Lakhdar Brahimi serait mon Envoyé spécial au Yémen. M. Brahimi dirigera la mission d'enquête qui devrait se rendre dans la région dès que les dispositions voulues pourront être prises.

Je vous serais reconnaissant de bien vouloir porter cette question à l'attention des membres du Conseil de sécurité.

(<u>Signé</u>) Boutros BOUTROS-GHALI

94-23913 (F) 030694 030694